



JOGJA SOCIETY

Sabet Dua Penghargaan Sekaligus

Dachron Saleh Raih The Best CEO on Service Orientation

JOGJA – Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtamarta Jogja kembali mengukir prestasi menyangkut pengelolaan air bersih.

Pada acara BUMD & CEO BUMD Award 2008 di Jakarta, 17 Desember lalu, PDAM Tirtamarta menyabet dua penghargaan sekaligus.

Penghargaan pertama, Finalis CEO BUM dan CEO BUMD AWARD 2008. Sedangkan penghargaan kedua diberikan kepada Direktur Utama H Dachron Saleh.

Orang pertama di perusahaan daerah milik Pemkot Jogja itu dianugerahi The Best CEO on Service Orientation BUMD & CEO Award 2008.

“Alhamdulillah. Penghargaan ini merupakan anugerah terindah. Kami merasa bangga. Menjadi tantangan kami seluruh jajaran PDAM untuk mempertahankan prestasi ini,” kata Dachron didampingi Direktur Keuangan Imam Priyono.



Dachron Saleh

dan kontribusinya bagi pembangunan di daerah maupun nasional.

Pemberian penghargaan tersebut diselenggarakan Badan Kerjasama BUMD Seluruh Indonesia (BKS BUMD SI) dan majalah Business Review.

BUMD yang dinilai sebanyak 600 perusahaan. Dari jumlah itu, dipilih 30 nominasi. Lalu, dinilai kembali hingga jumlahnya menjadi 22 finalis. Proses akhir, terpilih sembilan BUMD.

Penilaian terhadap BUMD diketuai M Lutfi Handayani, Ketua Dewan Juri Marzuki Abdullah dan Ketua Penyelenggara Nana I Rachmadiana.

BUMD & CEO Award 2008 merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan kepada BUMD-BUMD se-Indonesia. BUMD-BUMD ini dinilai telah berhasil meningkatkan kinerja

PDAM yang masuk sebagai finalis dalam penghargaan ini adalah PDAM Jogja, Surabaya, Pelambang, dan Cilegon.

“Ada empat aspek yang dinilai,” terang Dachron, pejabat yang dipercaya Wali Kota Herry Zudianto mengelola PDAM ini.

Yakni, mengenai CEO, pemasaran, keuangan dan sumber daya manusia (SDM). Acara wawancara berlangsung di Jakarta, 24 hingga 25 November lalu.

Dari wawancara tersebut, tim juri memberi nilai plus terhadap terobosan yang dilakukan PDAM dalam melayani masyarakat.

Pertama, membuka pelayanan kepada konsumen selama 24 jam nonstop. Pelayanan berupa kesigapan merespon keinginan para pelanggan.

Dachron mengatakan, jumlah pengguna layanan PDAM Tirtamarta saat ini tercatat sebanyak 53 ribu pelanggan. Kedua, penyediaan fasilitas air siap minum di sejumlah titik.

“Prestasi ini mendorong kami untuk berbuat lebih baik lagi, terutama mengelola air bersih untuk kepentingan hajat hidup masyarakat secara profesional,” kata Dachron. (uki)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005